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Está prestes a se 
concretizar mais uma 
etapa do projeto que une 
o setor produtivo e o 
poder público em torno 
da revitalização do Setor 
Comercial Sul (SCS). Em 
reunião com a diretoria 
da Fecomércio-DF, o 
secretário de Segurança 
Pública do DF, Sandro 
Avelar, afirmou que, em 
breve, a pasta definirá o 
local onde será instalada 
a Unidade Integrada de 
Segurança Pública, que 
reunirá efetivos da Polícia 
Militar, Polícia Civil e 
Corpo de Bombeiros.
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Meus fracassos são minhas 
vitórias. Eu detestaria estar no 

lugar de quem me venceu
Darcy Ribeiro

Setor Comercial Sul terá Unidade Integrada de Segurança PúblicaFestival da ABDI vai investir 
R$ 19 milhões no Distrito Federal
A Agência Brasileira de 
Desenvolvimento Industrial (ABDI), 
vinculada ao MDIC, lançou 
oficialmente, ontem, o Festival 
Curicaca, que será um grande 
evento de inovação, 
sustentabilidade, cultura e 

desenvolvimento tecnológico do 
país. Pretende reunir cerca de 100 
mil pessoas na capital federal entre 
7 e 10 de outubro. Público de outros 
estados virão à capital federal 
participar. O evento será realizado 
no estádio Arena BRB — antigo 

Mané Garrincha — e em diversos 
outros pontos da cidade. Entre os 
parceiros do projeto, estão CNI, 
Petrobras, UnB, Sebrae, P&D e 
BNDES. O evento também terá rotas 
de gastronomia e cultura, circuitos 
de startups, games e exposições. 

Shows na arena BRB

A estrutura principal do Festival 
Curicaca será no Arena BRB, com 
seis palcos internos, 10 casas de 
ativação, 70 estandes e 50 salas 
multiuso. Um dos destaques será o 
Palco NIB, com capacidade para 1,5 
mil pessoas, que receberá cinco 
keynotes speakers, 26 painéis, além 
das cerimônias de abertura e 
encerramento e uma programação 
especial de shows.

Desenvolvimento

“O Curicaca chega ao Distrito 
Federal para mostrar que a indústria 
de nosso país pode muito e deve 
apostar em novas tecnologias. Trazer 
aqui o que há de mais novo na 
fronteira da inovação é mais um 
pontapé para fomentar o 
desenvolvimento do nosso país”, 
destacou o presidente da ABDI, 
Ricardo Cappelli.

Ciência e Tecnologia 

A ministra da Ciência, Tecnologia e 
Inovação, Luciana Santos, participou 
do evento na sede da ABDI. “Um dos 
grandes desafios brasileiros é fazer 
com que a nossa excelente produção 
científica e tecnológica — que é 
reconhecida internacionalmente, 
somos a décima produção científica 
do mundo — tenha mais 
visibilidade”, reforçou. 

Capital como referência nacional

A reitora da UnB, Rozana Naves, destacou o 
papel central das universidades na inovação: 
“Isso ficou ainda mais evidente durante a 
pandemia, quando atuamos fortemente no 
apoio ao setor público e em parcerias com 
empresas, especialmente na área da saúde. 
Brasília tem essa tradição, tanto na indústria de 
base quanto na de inovação”, apontou.

Ave típica do Cerrado

O Festival homenageia a ave típica do 
Cerrado brasileiro, conhecida por seu 
canto que anuncia mudanças no 
tempo, como a chegada da chuva. A 
simbologia da curicaca dialoga 
diretamente com a missão do festival, 
segundo a ABDI. Ser um marco 
transformador para a sociedade.

Reforço policial para 
plantão das farmácias

Durante o encontro, o secretário 
acolheu demandas apresentadas 
pelos empresários, entre elas o 
pedido de reforço no 
policiamento em áreas onde 
funcionam farmácias em regime 
de plantão 24 horas.  Avelar 
informou que solicitará um 
mapeamento para identificar os 
pontos mais críticos.

Limite de horário para 
distribuidoras

Segundo Avelar, a decisão do Governo do 
Distrito Federal de restringir o 
funcionamento de distribuidoras  
de bebidas — proibindo a operação 24 
horas —, apesar de recente, já demonstra 
impacto positivo. Houve redução no 
número de ocorrências violentas em 
regiões antes concentradas pelas 
distribuidoras, permitindo a possibilidade 
de emprego de efetivos em outras ações.

Combate ao assédio nas universidades federais

O TCU analisa, na sessão plenária desta 
quarta-feira auditoria que avaliou os 
sistemas e as práticas de prevenção e 
combate ao assédio nas universidades 
federais. O trabalho foi realizado após 
aumento de 44,8% no número de 
processos julgados na justiça sobre 
assédio sexual, entre 2021 e 2023. Sob a 
relatoria do ministro Aroldo Cedraz, a 
fiscalização abrangeu as 69 universidades 
federais e verificou que cerca de 60% 
delas não apresentam política 
institucionalizada ou plano setorial de 
prevenção e combate ao assédio.

Secretário de Segurança Pública do DF, Sandro Avelar,  
e o presidente da Fecomércio-DF, José Aparecido Freire
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